



## Überarbeitetes Richtprojekt Krauerhus-Egg

---

Hiermit informieren wir Sie über den Zwischenstand des Gebietes Krauerhus-Egg in Neuenkirch. Aufgrund der Kraushus-Egg Dialoge im Herbst 2022 (Mitwirkung) sowie weiterer eingegangener Rückmeldungen bis im Januar 2023 hat der Gemeinderat von den Projektverfassern diverse Anpassungen am Projekt verlangt. Nach wie vor ist es uns ein Anliegen, ein zeitgemässes Konzept mit hohen Wohnqualitäten, bezahlbarem Wohnraum für die heutige Bevölkerung und ein für möglichst viele nachhaltig und sinnvolles Projekt auf dem Gemeindeland zu realisieren. Ein grosser Teil an Hinweisen und Rückmeldungen aus der Mitwirkung wurde ins Projekt eingearbeitet und ist auf der Website <https://krauerhusegg.ch> einsehbar. Insbesondere nachbarschaftliche Anliegen, in welchen das Projekt 2022 im Vergleich zu ursprünglichen Projekt 2010 teilweise nachteilige Situationen mit sich brachte, wurden in der Überarbeitung berücksichtigt.

Im Sinne der proaktiven und transparenten Kommunikation seitens der Gemeinde wurde die Nachbarschaft bereits im Juli über das überarbeitete Richtprojekt informiert und es wurde angeboten, dass auf Anfrage Gespräche stattfinden können. Insgesamt gab es fünf Austausche bei denen unterschiedliche Anliegen nochmals besprochen wurden. Diese werden aktuell vom Gemeinderat im Austausch mit den Fachplaner:innen diskutiert.

Wir sind überzeugt, dass der Mehrwert dieses geänderten Projektes für die Gemeinde, die Bevölkerung und grösstenteils auch für die Nachbarschaft überwiegt.